

## Mexicanos gastan hasta 2 mil 500 pesos en aplicaciones digitales para buscar pareja

El Ciudadano · 13 de febrero de 2025

*Miles de personas tienen cuentas en las plataformas digitales: Tinder, Bumble, Facebook, Badoo o Grindr*



La unidad de inteligencia competitiva, **The Competitive Intelligence Unit** (The CIU), informó que los mexicanos llegan a gastar hasta 2 mil 500 pesos en aplicaciones para buscar pareja.

**Lee más: Analiza Canacintra efectos probables de arancel estadounidense a metales mexicanos**

Las aplicaciones digitales en las que hombres y mujeres buscan compañía son: **Tinder, Bumble, Facebook, Badoo o Grindr**.

Conforme a *The CIU*, hasta finales del 2024, en México, un **15.1% de la población tenía al menos una cuenta activa** para buscar pareja.

“Actualmente, 24.1 por ciento de los usuarios de estas plataformas que tienen una cuenta activa en una de estas plataformas realizan en promedio pagos de 214.7 pesos mensuales por su uso”

*The CIU*

Por otra parte, la encuesta llamada **El Amor en los Tiempos de las Telecom reveló que en el 2024**, 41.1 millones de mexicanos con más de 20 años tenía una relación de pareja; de los cuales, el 19%, es decir, 7.7 millones, se conocieron por medio de una plataforma digital.

De acuerdo a The CIU, el 74.3% de los internautas festejarán el **Día del Amor y la Amistad** este 14 de febrero, y lo harán con apoyo de los medios digitales.

“Al respecto, 40 por ciento de las personas comprarán el regalo de su pareja en línea, 21.4 por ciento realizará una reservación en línea para un restaurante, 17.6 por ciento adquirirá flores vía web y 7.6 por ciento hará reservaciones para tomar vacaciones u organizar una escapada de fin de semana”

*Foto: X*

#### **Recuerda suscribirte a nuestro boletín**

📲 <https://bit.ly/3tgVlSo>  
💬 <https://t.me/ciudadanomx>  
🌐 [elciudadano.com](http://elciudadano.com)



---

Fuente: [El Ciudadano](#)